

Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse, verwies auf den der Einladung beigefügten Bericht sowie die Tischvorlage zu Tagesordnungspunkt 7.1.

Sie habe ebenfalls an der ersten Sitzung der Lenkungsgruppe teilgenommen und darum gebeten, dass dieser Punkt regelmäßig auf die Tagesordnung des Ausschusses für Inklusion und Gesundheit komme. Das Thema sei so wichtig, dass die Politik in Gänze auf dem Laufenden gehalten werden solle. Es wäre daher sinnvoll, in jeder Sitzung eine kurze Information über den Sachstand weiterzugeben. Sie dankte der Verwaltung für die Teilnahme an dem Gespräch sowie für die Erstellung des Berichts.